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Stadtrat 27.11.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Steve Mämecke (CDU-Fraktion) zu 

Kotbeutelspendern im Stadtgebiet 
  
 
Um die Beseitigung von Hinterlassenschaften von Hunden zu unterstützen und zu fördern, 
hält die Stadt Beutelspender mit Kotbeuteln vor. Doch an vielen Beutelspendern herrscht oft 
gähnende Leere, Verschmutzung und Vandalismus. 
 
Ich frage dazu die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Kotbeutelspender gibt es stadtweit und wo? 

2. Können die Standorte digital z.B. via Geoinformationssysteme bzw. HALgis 2.0 

abgerufen und ggf. zur Verfügung gestellt werden? 

3. Erfolgt die Aufstellung nach einem System und wie werden die Standorte 

ausgesucht? 

4. Wie viele Beutel passen in einen Behälter? 

5. Gibt es pro Jahr eine maximale Stückzahl an Beuteln, die bereitgehalten 

werden? 

6. In welchen zeitlichen Abständen erfolgt die Bestückung der Behälter mit 

Kotbeuteln? 

7. Werden außerhalb des regelmäßigen Bestückungsintervalls Kontrollen der 

Behälter durchgeführt? 

8. Ist es angedacht, in Zukunft umweltfreundliche, plastikfreie und kompostierbare 
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Kotbeutel zur Verfügung zu stellen? 

9. Ist die Kostenübernahme durch Sponsoren zulässig? D.h. es werden dann z.B. 

gebrandete Kotbeutel zur Verfügung gestellt. 

10. Können die Kotbeutelspender im Rahmen eines Gestaltungswettbewerbes* 

optisch aufgewertet werden? 

 
 
gez. Steve Mämecke 
Stadtrat  
 
 
 
 
 
 
 
*https://hws-halle.de/privatkunden/unternehmen/kundenservice/news?id=42134 
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Sitzung des Stadtrates am 27.11.2019 
Anfrage des Stadtrates Steve Mämecke (CDU-Fraktion) zu Kotbeutelspendern im 
Stadtgebiet 
Vorlagen-Nummer: VII/2019/00579 
TOP: 10.6 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
 
1. Wie viele Kotbeutelspender gibt es stadtweit und wo? 
 
Im Stadtgebiet von Halle (Saale) sind 107 Kotbeutelspender aufgestellt. Eine Übersicht ist 
als Anlage beigefügt. 
 
 
2. Können die Standorte digital z.B. via Geoinformationssysteme bzw. HALgis 2.0 

abgerufen und ggf. zur Verfügung gestellt werden? 
 
Ja, dies wird im schrittweisen Ausbau der Angebote erfolgen. 
 
 
3. Erfolgt die Aufstellung nach einem System und wie werden die Standorte 

ausgesucht? 
 
Die Hundetoiletten werden an Hundewiesen und in Grünanlagen oder an Grünstreifen 
aufgestellt. Auch Bürgerhinweise werden berücksichtigt. 
 
 
4. Wie viele Beutel passen in einen Behälter? 
 
Die Tütenspender können mit je 50 Hundekottüten bestückt werden. 
 
 
5. Gibt es pro Jahr eine maximale Stückzahl an Beuteln, die bereitgehalten werden? 
 
Nein. 
 
 
6. In welchen zeitlichen Abständen erfolgt die Bestückung der Behälter mit 

Kotbeuteln? 
 
Dreimal wöchentlich. 
 
 
 
 



   

7. Werden außerhalb des regelmäßigen Bestückungsintervalls Kontrollen der 
Behälter durchgeführt? 

 
Ja, stichprobenweise. 
 
 
8. Ist es angedacht, in Zukunft umweltfreundliche, plastikfreie und kompostierbare 

Kotbeutel zur Verfügung zu stellen? 
 
Die Preise für kompostierbare Hundekottüten sind deutlich höher als für herkömmliche 
Tüten. Alternativen werden jedoch fortlaufend geprüft. 
 
 
9. Ist die Kostenübernahme durch Sponsoren zulässig? D.h. es werden dann z.B. 

gebrandete Kotbeutel zur Verfügung gestellt. 
 
Nein. 
 
 
10. Können die Kotbeutelspender im Rahmen eines Gestaltungswettbewerbes* 

optisch aufgewertet werden? 
 
Das ist nicht vorgesehen. 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
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